

Cobre Panamá honra a los Correcaminos de Colón tras ganar el campeonato de béisbol mayor

Fecha de publicación: 17 de mayo del 2023



Colón, 17 de mayo de 2023 - El 2 de mayo de 2023, los Correcaminos de Colón se proclamaron campeones del torneo de béisbol mayor en su 80ª edición, venciendo a la novena de Los Santos en una reñida final. Para reconocer su dedicación y esfuerzo, Cobre Panamá, patrocinador oficial del equipo desde 2018 y de la FEDEBEIS, les ofreció un homenaje en el que se destacaron las vicisitudes y obstáculos superados para conseguir la victoria.

José Vásquez, directivo de Relaciones con Gobierno Locales de Cobre Panamá, afirmó que la empresa se enorgullece de apoyar y patrocinar programas deportivos en distintas disciplinas y categorías, incluyendo el baloncesto y el béisbol en las categorías infantil, juvenil y profesional. Según Vásquez, el deporte es un catalizador de valores, convivencia pacífica, salud y desarrollo integral de personas, familias y comunidades.

El béisbol ha estado presente en Panamá durante más de 170 años y, por ello, afirma Vásquez: "su majestad el béisbol". Cobre Panamá cree firmemente que el deporte es una herramienta poderosa para fomentar valores y contribuir positivamente al desarrollo social y económico de las comunidades locales.

El homenaje a los Correcaminos de Colón organizado por Cobre Panamá fue una emocionante celebración de su victoria en el campeonato de béisbol mayor. Directivos de la liga, personal técnico, cronistas deportivos y colaboradores que han estado apoyando al equipo codo a codo, junto con los jugadores, compartieron testimonios, elogios y anécdotas sobre el camino hacia su noveno título en esta categoría. Todos destacaron la dedicación, el esfuerzo y el sacrificio realizados por los jugadores para alcanzar la victoria.

Para Edgard Muñoz, jardinero de los Correcaminos, "Cobre Panamá forma parte de la familia del Béisbol Colonense. Sin su apoyo este triunfo no hubiera sido posible y gracias a ellos seguiremos dando más triunfos

y alegrías al pueblo de Colón”.

Alvin Arrocha, mecánico de la Planta de Procesos de Cobre Panamá, indicó que “como colonense me siento muy agradecido con la empresa por creer en la novena de Colón. Cobre Panamá cree en los colonenses, somos gente de principios, valores y Cuna de Campeones”

Por su parte, la empresa reiteró su compromiso de seguir apoyando a los equipos de béisbol y otros deportes en el país, ya que cree firmemente que el deporte es una herramienta poderosa para fomentar valores y contribuir positivamente al desarrollo social y económico de las comunidades locales. Cobre Panamá es patrocinador oficial de los Correcaminos de Colón y de la FEDEBEIS desde hace varios años y también patrocina equipos en ambas divisiones de las provincias de Colón y Coclé.

Hipólito Ortiz, director técnico de los Correcaminos, aseguró que “el apoyo de Cobre Panamá es vital. Gracias a ello los jugadores pueden tener una mejor preparación y mejorar su desempeño”.

Además, la empresa tiene planes de seguir fomentando actividades deportivas en la región, ya que considera que el deporte es un pilar fundamental para el crecimiento y desarrollo sostenible de la comunidad. Cobre Panamá es una compañía comprometida con su entorno y con el bienestar de sus habitantes, y por eso se esfuerza por promover y apoyar iniciativas que contribuyan a mejorar la calidad de vida de las personas.

